



Pièces	10 Pièces
Superficie	278 m²
Référence	3974
Prix	2 100 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

Magnifique chalet de 6 chambres dans un quartier calme au centre de Morzine Ce fabuleux chalet se trouve à seulement 350 mètres du téléphérique de Super Morzine et du centre du village de Morzine. Ce secteur est très populaire en raison de sa tranquillité et sa proximité du centre de Morzine. Le chalet profite d'un ensoleillement maximal en raison de son exposition plein Sud. Superbe chalet familial, offrant un excellent potentiel locatif. Le chalet dispose d'une belle pièce à vivre avec ses hauteurs sous plafond et son séjour ouvert. Construit sur 4 étages, ce chalet est divisé en deux avec ...

A magnificent six-bedroom chalet situated in a peaceful area right in the heart of Morzine This magnificent chalet is located just 350 meters away from the Super Morzine cable car and the centre of Morzine village. This area is highly sought-after for its peaceful surroundings and close proximity to Morzine vibrant bars and restaurants. The chalet is positioned to receive maximum sunlight due to its southern exposure. It is an excellent family chalet with great potential for rentals. The chalet is built over four floors and has been divided into two large apartments, both with a separate ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

